

Radio Granada

C A D E N A  
SERSER  
dial  
m80  
Radiolé  
escucha con nosotros la vida

Noticias

Deportes

Cultura y Ocio

Provincia

SER Cofrade

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Lunes, 09 de Julio de 2012

## CajaGRANADA colabora con la UGR en el programa Pro-Kids

07/07/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Edición



El presidente de CajaGRANADA, Antonio Jara, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco Lodeiro, han suscrito un convenio de colaboración a través del que la entidad ahorradora contribuye a la financiación del Programa PRO-KIDS, puesto en marcha por la Fundación Empresa Universidad de Granada.

El Programa PRO-KIDS surge de la problemática que se produce entorno a la imposibilidad o la confusión en la identificación de las personas, muy especialmente, en el caso de los menores. Ello origina

una serie de graves problemas legales en la jurisdicción civil, pero lamentablemente también en la penal, donde se producen delitos como el tráfico ilegal y las falsas adopciones, además de la explotación laboral y sexual de los menores; problemas que se dan tanto en países en vías de desarrollo como en países desarrollados.

Hoy en día, con la tecnología derivada de la identificación por medio del ADN (identificación genética) es posible realizar la correcta e inequívoca identificación de todas las personas, tanto en comparaciones directas frente a sí mismas (muestras de referencia) como por comparación con sus progenitores, especialmente la madre.

Al tener plena capacidad operativa y contrastada experiencia en la materia, la Universidad de Granada (UGR), a través del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, va a desarrollar el programa PRO-KIDS que pretende, en una primera fase, la creación de dos bases de datos de ADN de carácter civil y voluntario, donde existan –por un lado– datos del ADN de las madres de menores desaparecidos, y por otro lado, ADN de los menores identificados como desarraigados, sin relaciones familiares, víctimas de adopciones ilegales, etcétera.

Durante la firma del acuerdo de colaboración, Antonio Jara ha señalado la encomiable labor que lleva a cabo la Fundación Empresa Universidad de Granada, con el programa PRO-KIDS y el ineludible compromiso de CajaGRANADA con la cooperación internacional y la sociedad. Ha mostrado, además, su satisfacción por poder colaborar junto a la Universidad de Granada en causas como la lucha contra la exclusión o el tráfico ilegal de personas.

Por su parte, el Rector de la Universidad, Francisco Lodeiro, ha expresado la satisfacción de la Fundación Universidad por poder colaborar con CajaGRANADA, en su lucha por esta problemática que afecta, especialmente, a los menores de todo el mundo. Ha destacado, además, la importancia de la colaboración entre instituciones para la consecución de causas sociales.

Con el acuerdo suscrito esta mañana se da un paso más en la estrecha colaboración que vincula a CajaGRANADA con la Universidad de Granada. Un paso especialmente reseñable por cuanto que aúna investigación y desarrollo tecnológico empresarial con la aplicación práctica de una causa noble y beneficiosa para la sociedad.

Comparte



### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*



@radiogranada en Twitter

En Hoy por Hoy #Granada, en directo, la secretaria provincial del PSOE, Teresa Jiménez a las 13:10h en el Corral del Carbón 20 minutos ago

Hoy por Hoy #Granada, dentro de nuestra gira de turismo, se emite en directo desde el Corral del Carbón. Estará el director del Festival 21 minutos ago

En Hoy por Hoy #Granada hablamos con nueva gestora de hotel Albaicín: cadena Vincci. Y analizamos la plaga de medusas en la Costa Tropical 22 minutos ago

Selectividad: Se publican las calificaciones definitivas tras las reclamaciones <http://t.co/nwG0d99d> 54 minutos ago

El hotel Tryp Albaicín abrirá antes de finales de año con la cadena Vincci <http://t.co/AduNmoBr> about an hour ago



últimas noticias en Radio Granada

#### El hotel Tryp Albaicín abrirá antes de finales de año con la cadena Vincci

El hasta ahora llamado Hotel Tryp Albaicín, cerrado por reformas, reabrirá antes de finales de Leer más →

#### Te acercamos los placeres de la estación de montaña de Sierra Nevada en verano

Es media noche en Sierra Nevada. En la plaza de Andalucía, una barbacoa, una gran Leer más →

#### Funcionarios judiciales protestan en Granada por los recortes salariales

Funcionarios de Justicia concentrados hoy en Granada han manifestado su rechazo al recorte salarial aprobado Leer más →

#### El brasileño Iriney Santos ficha por el Granada CF por tres temporadas

El medio brasileño Iriney Santos, que las últimas temporadas ha defendido la camiseta del Real Leer más →

#### Gríñan contenta al PSOE de Granada con la portavocía y una secretaria menor

Francisco Álvarez de la Chica no fue nombrado consejero del gobierno andaluz para ser nombrado Leer más →